



Las peligrosas carreteras

Sucede que las cámaras empresariales de la región Córdoba-Orizaba, desde hace años, más el presidente CCE (Consejo Coordinador Empresarial), Luis Cruz Montesinos, han peleado porque e cuando bajas la montaña, en temporada de lluvias o de invierno, aquello se convierte peligro total. La neblina espesa no deja ver más allá de tus narices, y con lo que cobra tranzas de Capufe, era para que la tuvieran iluminada y con reflectores al piso toda, de arriba hasta Mendoza, cuando se baja. Pero les vale, y cada año en temporadas de invierno hay accidentes que cuestan vidas. Es cierto que ya se rindieron con Capufe, aquí han llegado gobernadores, senadores, diputados, y el nuevo rock star, el Checo Sergio Gutiérrez Luna más intentos que hacen de que la caseta de Fortín la amplíen a 12 cobros por lado, no movido ni una pluma.

<https://noreste.net/gilberto-haaz-diez-las-peligrosas-carreteras/>